

Fecha: 01-06-2025  
Medio: El Líder  
Supl.: El Líder  
Tipo: Cartas  
Título: CARTAS: Respuesta a "Gabriela y el aborto"

Pág. : 8  
Cm2: 92,1

Tiraje: 5.200  
Lectoría: 15.600  
Favorabilidad:  No Definida

## Respuesta a “Gabriela y el aborto”

En la edición reciente, la señora Carmen Luisa Letelier utilizó versos de Gabriela Mistral para rechazar el proyecto de aborto presentado por el Gobierno, haciendo además alusión personal a la ministra Antonia Orellana. Me permito recordar que la ministra es madre, y como muchas mujeres de este país, sabe de amor, de protección, y también de las decisiones difíciles que a veces deben tomarse en contextos dolorosos. Gabriela Mistral, como educadora y di-

plomática, defendió la dignidad de las mujeres y las infancias. Pretender que su obra se reduzca a una postura tónica sobre la maternidad es injusto para su memoria. Porque así como escribió a su “velloncito”, también levantó su voz por la libertad, la dignidad y la justicia social.

Hablar de aborto en Chile no es un capricho, es una cuestión de justicia. Mientras se espera debatir la despenalización hasta las 14 semanas, el Ministe-

rio de la Mujer trabaja por asegurar el cumplimiento de la Ley de Tres Causales. Negar esa decisión a quien atraviesa tanto dolor, obligar a parir, no es acaso la verdadera violencia?

La maternidad será deseada o no será. Hablar de aborto siempre es un debate urgente para la sociedad en la que vivimos hoy.

Deyanira Abarzúa Sánchez